

Vier Jahreszeiten an einem Tag

Auf der Fahrt in die Stadt, wie wir Rahmer sagen, wenn wir die Duisburger City meinen, höre ich im Autoradio gerade den milden Jazzstandard „Autumn Leaves“. Herbstblätter! Dann passiere ich in Großenbaum erstaunt die ersten Blüten einer japanischen Kirsche in zartem Rosarot. Frühling! Danach ertönt auf der Wedauer Umleitungs- und Entschleunigungsstrecke in meinem Wagen ein Gong. Es erscheint die Anzeige „Außentemperatur 3 Grad“. Draußen beginnt es leise zu schneien. Winter! Bald darauf spricht mich im Traditionscafé auf der Kö strahlend ein ehemaliger Nachbar an. Er ist vor über 30 Jahren von Duisburg in die Münchner Region verzogen. Du meine Güte: der Dr. Sommer! Schade, dass man hier nur feine Torten und edles Weihnachtsgebäck anbietet. Ich hätte sonst glatt eine Pizza quattro stagioni bestellt... **HOS**